

## Participez à la journée internationale des luttes paysanne : récupérons ensemble une terre abandonnée à la spéculation !

*En perdant définitivement chaque seconde 1m<sup>2</sup> de terres agricoles, le territoire helvétique se résigne à perdre son patrimoine le plus précieux.*

A Genève, plaque tournante du négoce international de denrées alimentaires, l'urbanisation est galopante, la spéculation foncière gangrène le territoire. De vastes zones productives sont en voie d'être déclassées alors que rien n'a encore été bâti sur ce qui a déjà été déclassé.

La disparition forcée de paysannes et de paysans, ainsi que la perte de notre autonomie alimentaire doit nous faire réagir.

A l'occasion de la journée internationale des luttes paysannes, le 17 avril, nous invitons tout le monde à venir participer à la récupération d'une terre laissée à l'abandon tout en échangeant des savoirs paysans et discuter de moyens d'échanges locaux.

Venez construire, semer, planter, manger, boire et discuter autour d'une action politique et festive.

Rendez-vous à 11H00, dimanche 17 avril 2011 à Genève : arrêt du bus TPG 23 « ZIPLO »

